


1. Apresentação das emendas parlamentares a serem executadas em 2024 

Reitora Veruska fez uma contextualização geral sobre o orçamento da Rede Federal e um breve cenário de

distribuição de emendas parlamentares em outros Ins tutos Federais, uma vez que em sua maioria acabam

recebendo um valor menor devido a presença de outras Ins tuições Federais. Há um consenso que projetos como

a construção de refeitórios, alimentação escolar e consolidação dos campi são prioridades para o IFB. A

consolidação tem correlação direta à finalização de CFTs e demais obras que necessitam ser executadas e

finalizadas.

O servidor Adilson contextualizou e fez um histórico sobre como foram planejados os pedidos de emendas, desde

as prioridades levantadas junto às Direções Gerais dos campi, afinidade dos parlamentares com alguns pos de

projetos e sempre levando em consideração o interesse cole vo e de toda comunidade do IFB. Exaltou que o IFB

recebeu emendas parlamentares individuais (com objeto definido), algumas pactuadas na gestão anterior, e as

emendas de bancada, uma de custeio "aberta" pelo Deputado Federal Reginaldo Veras e outra de inves mento (a

qual o IFB não esperava) que foi "aberta" pela Senadora Leila Barros. As emendas de bancada são aquelas que irão

custear projetos de inves mento inacabados, como os CFTs, e que precisam ser finalizados e demais os projetos

pactuados com o Parlamento, conforme planilha apresentada pela Coordenação-Geral de Orçamento.

Encaminhamentos:Encaminhamentos:

1. a planilha apresentada será detalhada por campi do IFB, a fim de que fique claro onde cada campus foi

contemplado em cada emenda parlamentar.

2. Emendas de custeio e de inves mento aprovadas, sendo que o valor que estava a ser definido de inves mento

será des nado ao projeto de acessibilidade (contempla todas as unidades), clima zação das salas (o IFB não

dispõe de um valor que consiga resolver toda a demanda, mas será necessário para iniciar a execução da licitação

e que posteriormente poderá ser adi vado) e solução VOIP, a qual já está licitada e estava como prioridade no

PDTIC atual. Para a solução VOIP não há orçamento disponível mas poderá ser contemplada caso haja diferença a

menor no orçamento previsto nas outras licitações pactuadas.

3. As unidades que serão atendidas no ano de 2024 para o projeto Ludoteca serão: Gama, Planal na, Estrutural e

Recanto das Emas.

4. As unidades que serão atendidas no ano de 2024 para o projeto Quadra de Areia serão: Recanto das Emas,

Estrutural, Ceilândia e Samambaia.

Reunião encerrada às 17h45




